



INFO AN DIE MEDIEN, 28. Dezember 2018

Höhepunkt im Jubiläumsjahr: neue Website radiox.ch

Mit der neu gestalteten Website radiox.ch beendet der Sender sein Jubiläumsjahr, das zahlreiche Höhepunkte aufweist. Verschiedenste Anlässe und Feierlichkeiten fanden zum 20-jährigen Bestehen von Radio X statt. Ein erwähnenswerter Höhepunkt war die Auszeichnung durch den Kulturpreis des Kantons Basel-Stadt im Rathaus.

Neue Website

Klar, übersichtlich, luftig – so präsentiert sich die neue Website der Stiftung Radio X <https://radiox.ch>. Originell und modern ist nicht nur der schlichte schwarz-weiss Look, in Kombination mit den farbigen Bildern im Hintergrund. Die Startseite bietet auf einen Blick die wichtigsten Informationen zu aktuellen Beiträgen und dem laufenden Programm an. In das grosse Radiouniversum eintauchen lässt es sich über die öffentlich zugängliche Datenbank, mit der Suchmöglichkeit nach Stichworten, Kategorie oder Datum. Im Audioarchiv können Besucherinnen und Besucher ihre Wunschsendungen und verpasste Beiträge bis ins Gründungsjahr des Senders nachhören.

Ebenso zeitgemäss ist der Radio X-Player, der auf jeder Seite abrufbar ist und zusätzlich ohne Umwege zu weiteren Seiten führt. Auch der Livestream ist überall und rund um die Uhr verfügbar. Die integrierten Share-, Like- und Social Media-Komponenten ermöglichen eine multi- sowie transmediale Kommunikation. Die neue Website von Radio X geht über das Radiohören hinaus – und ist responsive, also auf allen Endgeräten abrufbar.

Für die Projektleitung von Radio X waren Andreas Forcart, Rebecca Häusel und Lukas Kurmann verantwortlich. Der neue Webauftritt entstand in enger Zusammenarbeit mit Magnolia CMS und kubus media.

Feierlichkeiten 2018

Radio X ist im 2018 zwanzig Jahre on air. Eine runde, stolze Zahl, die der Basler Sender im vergangenen Jahr dreifach feierte: Die Geburtstagwoche vom 16. bis 21. April 2018 war geprägt durch Talks, Kulturtipps in eigener Sache und einem Gratis-Openairkonzert beim Studio von Radio X auf dem Dreispitz. Am 30. Juni bespielte der Sender den Barfüsserplatz und am 4. August den Hafen bei der Marina.

Seit zwanzig Jahren bleibt Radio X seinen Grundsätzen treu und widmet sich mit gleichbleibendem Engagement sozialen Themen für Minderheiten, für das Kulturleben und bewahrt den integrativen Charakter für die Kulturstadt Basel. Für dieses Wirken würdigte der Kanton Basel-Stadt Radio X 2018 mit dem Basler Kulturpreis. Ein Teil der Preissumme von 20'000 Franken kam der neuen Website zu gute.

Dank

Dieses gleichbleibende Engagement und die hohen Ansprüche an die vorgegebenen Werte kam dank den zahlreichen ehrenamtlichen Radioschaffenden, den Partnern, den Sponsoren, vor allem aber dank den treuen Zuhörerinnen und Zuhörern zustande. Radio X bedankt sich bei all den ehemaligen und aktuellen Wegbegleiterinnen und Wegbegleiter des Senders, ohne die dieses Jahr 2018 nicht mit all den Höhepunkten stattgefunden hätte.

Allen einen guten Rutsch ins 2019 – auf ein weiteres Jahr “meh Kontrascht”

Kontakt

Stiftung Radio X, rx@radiox.ch, +41 61 500 24 00 / Rebecca Häusel, rebecca.haeusel@radiox.ch